

Un chantier d'insertion au lycée agricole

FONTAINE-LÈS-VERVINS L'atelier et chantier d'Insertion est opérationnel. Douze personnes sont concernées.

Initié par le Cfppa-Ufa de Vervins, l'atelier chantier d'insertion, qui avait été inauguré en décembre, est maintenant en pleine activité. Deux groupes de 6 personnes, 3 ateliers et 1 formateur le composent.

LE FORMATEUR

Parcours atypique pour Jean Claude Dropsit, 58 ans, avec un BEP de carrosserie, ensuite un bac pro bio-industrie, du labo, délégué pharmaceutique, Toyota, et enfin l'agriculture avec le diplôme du BPA, ouvrier viticole, une nouvelle formation de formateur professionnel adulte et enfin 1 an et demi à la mission locale de Thiérache. Il a la lourde tâche de mettre en route ce chantier d'insertion et d'accompagnement par le social.



L'Etat, l'Europe et le Département apportent leurs financements.

contraintes du métier ... et les orienter vers une formation spécifique ou un emploi. Après à peine 2 mois des vocations commencent à naître, comme Mikaël 46 ans, désireux de se former en agriculture, ou Ludovic 28 ans, qui a déjà travaillé dans une jardinerie, il aime les fleurs, le contact client et semble avoir trouvé sa voie.

3 LES ATELIERS

Le maraîchage va démarrer sur un terrain de 1500 m², une serre

de 20 x 8 m est arrivée. Le montage est imminent et les futurs légumes seront le plus naturel possible afin d'alimenter la cuisine de l'établissement. Le 2^{ème} atelier qui va bientôt démarrer est un élevage de poulets bio avec une alimentation naturelle produite sur l'exploitation. Trois poulaillers mobiles permettront que les volailles soient toujours sur un parcours enherbé et limiteront les problèmes sanitaires. L'atelier espaces verts permet déjà un meilleur entretien du lycée et du Cfppa. ■

2 LES BÉNÉFICIAIRES

Un public de bénéficiaires du RSA, souvent éloignés depuis longtemps de l'emploi, d'une moyenne d'âge de 35 ans environ avec comme frein, le manque de diplôme et l'absence de permis ... Ils sont en CDDI de 4 mois renouvelables jusqu'à 24 mois maximum et perçoivent environ 650 € net/mensuel pour 20 heures/semaine. Jean Claude doit « leur remettre le pied à l'étrier » par les horaires, les